



Secteur paroissial Notre Dame du Lac,
saint Jean-Baptiste, saint André
Le Thor, Châteauneuf de Gadagne,
Jonquerettes

*Feuille paroissiale
du 20 mai au 28 mai 2023*

Pour une Église toujours plus mariale !

Chers parents, bienvenue à l'Église Notre Dame du Lac pour les confirmations de notre secteur paroissial. La Vierge Marie nous accueille pour nous apprendre à prier avec ferveur l'Esprit Saint, dont la mission est de nous configurer au Christ pour devenir pleinement en Lui, fils et filles de Dieu le Père.

Dès sa naissance, l'Église est conduite maternellement par la Vierge Marie : « *Tous, d'un même cœur, étaient assidus à la prière, avec des femmes, avec Marie, la Mère de Jésus* » comme nous le rappellera la première lecture (Actes 1, 14). Prier Dieu d'un même cœur, pour vos enfants, vos proches, pour la paix dans le monde, c'est là l'œuvre conjointe de l'Esprit Saint et de Marie. C'est ce que doit faire toute assemblée ; avec Marie et avec les apôtres, nous sommes la même Église. Marie est toujours là pour nous renvoyer au Christ : elle ne cesse de nous redire comme à Cana : « *Faites tout ce qu'il vous dira.* »

A l'occasion des **Confirmations**, nous vivons à plein la **Fête de la Foi** qui nous ramène à quelque chose d'essentiel : **l'Église, c'est-à-dire chacun de nous, ne peut se passer de la prière**. Si nous ne prions pas, nous étouffons la présence de Dieu en nous. Prendre au moins quelques minutes pour prier chaque jour, ce n'est pas du temps perdu. Se rassembler le dimanche à l'église, comme les Apôtres, Marie et les femmes, est absolument essentiel.

La prière permet à l'Esprit Saint d'irriguer par la vie de Dieu dans notre corps, notre esprit et notre âme, pour vivre de plus en plus à son rythme. Elle nous débarrasse progressivement des obstacles qui nous encomrent : orgueil, égoïsme, mensonge, préjugés, violences, jugement des autres. La prière nous permet de retrouver peu à peu la présence de Dieu en nous. C'est par notre prière que l'Église continue à naître chaque jour. Et Marie est là pour présenter notre prière à Dieu. Elle ne cesse jamais d'intercéder pour nous et pour le monde.

Pour une Église toujours plus mariale ! Père Gabriel

Monsieur le curé : Père Gabriel Picard d'Estelan, téléphone : 06 25 90 10 35, courriel : peregabriel@aliceadsl.fr

Adresse secrétariat Le Thor: Presbytère, 152 rue Pasteur, 84250 Le Thor. Tél : 04 90 33 82 71 Courriel: ndlac84@gmail.com

Permanences d'accueil au presbytère : mardi et jeudi de 10 h à 12 h, à l'église : tous les jours de 10 h à 12 h

Adresse secrétariat Châteauneuf de Gadagne, Jonquerettes : Maison paroissiale, 1 rue des Bourgades, 84470 Châteauneuf-de-Gadagne. Tél : 04 90 22 42 12, Courriel : paroissecdg@gmail.com

Permanences d'accueil au presbytère le mercredi et le vendredi à partir de 9h30

Facebook : Secteur-paroissial-Notre-Dame-du-Lac-St-Jean-Baptiste-St-André

Site Internet : <https://www.le-thor.paroisse84.fr/> Chaine You Tube : Un curé vous parle

Informer, prier, partager :

Natalité: Le Pape François a participé vendredi 12 mai à Rome aux états généraux de la natalité en compagnie de la présidente du Conseil italien, Giorgia Meloni. Dans son discours, il a regretté l'hiver démographique de l'Italie et des sociétés en général exhortant le monde politique à prendre les mesures nécessaires pour redonner de l'espérance aux jeunes afin qu'ils fondent une famille. C'est à un véritable sursaut que François appelle contre une société qui génère de la tristesse, qui contraint les jeunes à «abaisser la barre de leur désir, se contentant de substituts privés et médiocres». Ils peuvent avoir leur place dans un projet plus grand, mais ne doivent pas demeurer des «aspirations individuelles» qui ne génèrent que de «l'égoïsme» et de la «fatigue intérieure», fatigue qui «anesthésie les grands désirs et caractérise notre société comme une société de la fatigue». D'où cette exhortation: «Redonnons du souffle aux désirs de bonheur des jeunes».

C'est le mois de Marie, les artistes parlent de leur amour de la Sainte Vierge.

Mireille Mathieu : La célèbre chanteuse à la centaine de millions d'albums vendus dans le monde n'a jamais caché sa foi catholique ni sa dévotion à la Vierge Marie. La veille du 15 août 2017, les habitants de Saint-Tropez l'aperçoivent entrer dans l'église Notre-Dame-de-l'Assomption pour y préparer une prestation surprise, qui sera donnée lors de la messe du 15 août. "Comme vous le savez, je suis très catholique. J'ai donc profité d'un séjour ici pour visiter Notre-Dame-de-l'Assomption. Je n'ai pu m'empêcher d'y chanter du Haendel et mon Santa Maria. C'était merveilleux !", a-t-elle confié au quotidien local Var Matin.

Sting : Élevé dans la religion catholique, le légendaire leader du groupe The Police demeure profondément attaché à la foi. Mondialement connu pour ses très nombreux hits, le chanteur se confie au National Catholic Register, sur son rapport à la foi catholique. Il y raconte le "vertige cosmique" qu'il ressent face au "concept d'éternité". Il souligne pourtant que son "chemin spirituel, c'est la musique." En novembre 2009, lors d'un concert à la cathédrale de Durham, en Angleterre, l'artiste interprète de façon admirable l'hymne à la Vierge Marie « There is no rose of such virtue ». Ce chant, qui date du XVe siècle, nous est parvenu grâce au Trinity Carol Roll, le plus ancien manuscrit anglais de musique polyphonique conservé. À cette occasion, Sting joue du luth, pour reproduire au plus près l'esprit de l'hymne ancien, en référence au Proche et au Moyen-Orient, là où a commencé l'histoire du Christianisme.

Jim Caviezel: L'acteur américain fait part de sa dévotion à Marie. Il y trouve, dit-il, "l'essence de sa foi". Il fait sienne la devise de Jean Paul II empruntée à l'acte de consécration à Marie de saint Louis-Marie Grignon de Monfort, Totus Tuus. "Ma relation avec Jésus se fait grâce à la Vierge Marie. Je suis absolument dévoué à Elle"

Agenda de la semaine :

Samedi 20 mai 2023 : Sainte Lydie

08h30 Chapelet Le Thor
09h00 Messe
09h30 Catéchisme adultes au presbytère du Thor
10h30 Catéchisme Le Thor
10h30 Baptême de Rose à Serres
16h00 Mariage de Stéphanie et Lionel au Thor
18h00 Messe Jonquerettes intention : Philippe Heuschling, défunt

Dimanche 21 mai 2023 : 7ème Dimanche de Pâques

10h00 Messe des confirmations Le Thor avec Monseigneur Fonlupt, intention famille Chabanne-Gillet

Lundi 22 mai 2023 : Sainte Emile

06h45 Messe au presbytère Le Thor
08h45-17h00 Rencontre islamo-chrétien et préparation de la venue du Pape à Marseille en septembre

Mardi 23 mai 2023 : St Didier

Pas de messe

Mercredi 24 mai 2023 : Sts Donatien et Rogatien

08h30 Messe à Châteauneuf de Gadagne, chapelle st Roch
11h00 Messe à la maison de retraite de Gadagne
10h30 Catéchisme Châteauneuf de Gadagne
Catéchisme Le Thor 6ème
17h00 Groupe du rosaire Le Thor

Jeudi 25 mai 2023 : Sainte Sophie

08h30 Messe le Thor
09h00 Réunion du conseil des affaires économiques Le Thor
17h00 Catéchisme Le Thor CM1

Vendredi 26 mai 2023: St Béranger

08h30 Messe à la chapelle saint Roch, Châteauneuf de Gadagne
Rendez-vous mariage à l'église

Samedi 27 mai 2023 : Saint Augustin

08h30 Chapelet Le Thor
09h00 Messe
09h30 Catéchuménat adultes
09h30-10h30 conseil pastoral
10h30 Catéchisme Le Thor
11h00: Baptême Mia et Jeanne
16h00 Mariage Gaëlle Wenzel et Clément Fisher, Carpentras, célébré par Père Gabriel
18h00 Messe Jonquerettes

Dimanche 28 mai 2023 : Solennité de la Pentecôte Venir avec des couleurs vives

09h00 Messe Châteauneuf de Gadagne
11h00 Messe Le Thor Baptêmes d'Isaure, d'Alba, de Livia, de Tony, Anniversaire de mariage (60 ans)

Prions pour les défunts de la semaine : Patrick Millot, 69 ans, Le Thor